

Penerbitan harian ini diusahakan:
Persekutuan „WASPADA” Medan
Ketua Umum:
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat: Pusat Pasar P 126, Medan
Pentjtak Sjarikat Tapanuli Medan
Isinja diluar tanggungan pentjtak

WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA:
Djam: 8 — 12 dan 2 — 4
Pusat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selembat
Langg. f 10.— seblu (ambil sendiri),
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1X muat 5 baris

DUDUK TIDAK SAMA² TINGGI

Belanda harus
diatas lagi?

Jogja, 21—4.
Kalangan² yang berdekatan dengan delegasi Republik Indonesia hari ini menerangkan bahwa soal terbentuknja Negara Indonesia Serikat sudah tidak lagi menjadi soal yang menjulitkan, berhubungan dengan pihak Belanda juga setuju dengan terbentuknja suatu negara Indonesia yang merdeka dan berdaulat dalam bentuk federal.
Berkonnan dengan ini, tersiar kabar² angin bahwa Republik berharap untuk mendapat 40% dari kursi dalam pemerintahan federal itu, sehingga dapat mempunyai meerderheid dari negara² lain yang akan tetap duduk dalam pemerintah federal yang terbentuk nanti.
Menurut kalangan tersebut selanjutnja, yang akan menjadi soal pelik dalam perundingan, adalah usul Belanda yang terangkan untuk mendapat status yang lebih tinggi dalam Unie Nederland - Indonesia, walaupun dalam perundingan telah diterangkan bahwa Unie ini akan terdiri dari negara² berdaulat, dan sederajat.
— (Antara).

BANDUNG — TJIBATU
Djakarta, 21—4.
Dalam beberapa hari ini perhubungan kereta api antara Bandung - Tjibatu (daerah Republik) kembali diadakan dua kali dalam sehari.
Disamping itu kereta tcepat antara Djakarta - Garut juga diadakan.

Sidang Parlemen Pasundan jang kedua

Bandung, 21 April.
Pada hari Rabu pagi digedung pensioenfonds di Bandung yang kini telah djadi keduaduan sidang parlemen Pasundan dilaksanakan sidang parlemen jg kedua.
Sidang dibuka oleh ketua, Raden Djuarsa Sembilan puluh tiga orang anggota menghadiri sidang parlemen yang pertama, dimana hadir residen Priangan van den Haarst, residen Morisink dan anggota kabinet van Mook Sanoesi. Setelah mengutipkan selamat datang, Djuarsa membatjakan besluit Letnan Gobnor Djenderal dimana konferensi Djawa Barat diakui sebagai perwakilan rakjat sementara. Djuarsa juga menudjukan pedatonja kepada Wali Negara.

SEKOLAH MENENGAH DARURAT

Jogja, 21 April.
Dari jang bersangkutan didapat kabar, bahwa sejak tanggal 1 Mei j.a.d. akan dibuka sekolah² menegah darurat. Untuk peladjar² dari Djawa Barat akan diadakan sekolah seperti itu di Purwodjajo untuk 300 peladjar disamping itu akan diadakan pula S.M.A. untuk 500 peladjar.
Djuga untuk peladjar² dari Djawa Timur akan diadakan sekolah seperti itu untuk 300 orang murid², sedang tempatnja sedang diusahakan.

HAIFA GENTING

Dalam 24 djam ini pertempuran
hebat akan berketjamuk

HAIFA, 21 April.

Pembesar Inggris memerintahkan pasukan²nya meninggalkan bandar besar Haifa. Djuru bitjara mengakui bahwa tindakan itu sebagai mengundangi Arab dan Jahudi buat berkelahi. Pasukan yang ditinggalkan hanya untuk berkawal di markas dipuntjak Djabel Karmel dan disebuah djalan raja yang menghubungkan pelabuhan dengan markas tersebut, demikian UP.

Kedaaan didalam kota lantas genting, pertempuran bisa kejdjian didalam 24 djam ini buat merebutkan kota.

Pihak Inggris mengabarkan mereka berlaku begitu karena suasana dikota itu memang sudah hangat dan tidak aman. Mereka yakin pihak Jahudi bisa merebut kota itu dengan tidak terlalu susah dan bisa mengalahkan pihak Arab. Itu lebih baik buat Inggris, karena tidak perlu mereka patroli lagi dan djawa serdadunja pun tidak terantjam. Dikota itu bangsa Jahudi bandingannya 4 dengan 1 Arab.

Djuru bitjara Inggris pertjaja Jahudi akan mengundangi orang² Arab yang ada disitu buat keluar, dan kepada pihak Inggris tinggal akan ditawarkan kesempatan menjadi warga di bawah kekuasaan Jahudi, kalau mereka menjerahkan sendjata.
Haganah menduduki bukit jg mengantjam perkampungan Arab, dan apakah tumbuh perkelahian beratus² djawa Arab akan melajang.

PERINTAH GENTJATAN SENDJATA

Mesti diselenggarakan
Arab - Jahudi
Lima Success, 22 April.
Djuru bitjara resmi mengabarkan delegasi Amerika Serikat akan mengusahakan supaya Dewan Keamanan mengadakan rapat dalam waktu jang singkat buat membentuk Komisi Gentjatan Sendjata. Komisi itu akan diandjurkan dikirim ke Palestina buat memperhatikan hasil² dari perintah Dewan Keamanan yang dikeluarkan pada hari Sabtu, bahwa Arab - Jahudi mesti memberhentikan perkelahian.
— (U.P.)

ABD. KADIR mengundungi PRESIDEN

Djakarta, 22—4.
Ketua delegasi Belanda, Abdul Kadir kemarin pkl. 11 pagi telah mengundungi Presiden Sukarno.

Pertemuan setjara kehoramatan ini sedanja akan dilangsungkan pada tanggal 15 April, akan tetapi ketika itu beliau tidak di Jogja sehingga perkundungan itu harus ditunda.

LIEM ING WIE

Jogja, 21 April.
Mulai tanggal 13 April, Ir. Liem Ing Wie, ketua Chung Hwa Chung Hui Djawa dan Madura diangkat menjadi anggota Dewan Pertimbangan Agung.



Konperensi 16 negara di Paris dan rantjangan Marshall.
Dari kanan ke kiri: Menteri luar negeri Inggris, Bevin dan Menteri luar negeri Turki, Luxemburg dan Yunani. Gembira lantaran dollar Amerika bakal diterima.

KOMUNIS KALAH DI ITALI

ROMA, 21 April.

Hasil pemilihan di Itali sampai sekarang menunjukkan Partai Demokrat Kristen mendapat lebih 12½ djuta atau 48,7% dari semua djumlah suara dan Front Rakjat (Komunis) dapat kira² 8 djuta suara atau 30,7%.
Lain² partai memperoleh banjaknja percent suara sampai waktu ini sbb.:

Partai Kesatuan Sosialis, 7,1%. Blok Kanan (Nasional) 3,8%. Kaum Radja 2,8%. Partai Republik 2,5%.
Selanjutnja partai² ketjil lainnya semuanya 2,2%.
Ahli² politik dalam surat² kabar menaksir Partai Demokrat Kristen (partai Alcide de Gasperi, perdana menteri sekarang

Red.) mungkin akan memperoleh 116 sampai 118 kursi, sedangkan Front Rakjat (Komunis) diduga mendapat 75 sampai 77 kerosi, kaum Sosialis 12 sampai 14 kerosi, Blok Kanan (Nasional) sekian djuga, dan Partai Republik 7 kerosi.

Kalau ramalan pers tepat, Partai de Gasperi akan memperoleh kira² 134 sampai 136 kerosi dalam Senat, disamping Front Rakjat (Komunis) 117 sampai 124 kerosi. Oleh sebab itu Partai de Gasperi memerlukan sokongan dari kaum Saragat jg akan mempunyai 4 sampai 6 kerosi, ditambah dengan kaum Republik dan anggota² Senat merdeka lainnya, supaya mentjukupi kekurangan kira² 175 suara untuk mendapat kekuasaan penuh dalam Senat. Hal itu penting sekali, karena menurut Undang² Dasar baru Kabinet Itali harus mendapat kepertjajaan dari kedua dewan perwakilan.
Dalam Balai Rendah de Gasperi mungkin mendapat 274 sampai 279 kerosi, djadi masih kekurangan kira² 94 kerosi lagi untuk kekuasaan penuh dalam Balai, sehingga de Gasperi harus pula disini mendapat sokongan dari kaum Republik dan Saragat. — (AP).

Charter Havana

Republik turut menandatangani

Jogja, 21 April.
Dalam sidang Badan Pekerja pada tanggal 19—4 j.l. Menteri Keuangan, Mr. Maramis menerangkan, bahwa tentang soal mengenai pabean, Badan Pekerja suka menunggu sampai Charter Havana diadjukan pemerintah pada Badan Pekerja.

Menurut menteri delegasi Republik di Havana sudah turut menandatangani charter Havana itu jg berarti masuknja Republik dalam Organisasi Dagang Internasional dengan sjarat² jang telah ditentukan oleh dunia internasional. Djika charter itu dimadjukan untuk disjahkan oleh Badan Pekerja, maka keterangan² untuk menentukan politik pabean pemerintah akan lebih djelas.

Penangkapan di Balikpapan

Seorang anggota Dewan Pasir tersangkut

Medan, 22—4.
Radio Belanda di Djakarta tadi pagi memberitakan bahwa oleh polisi Belanda di Balikpapan telah dilakukan penangkapan kepada sejumlah 46 orang penduduk yang disangka tersangkut dalam memberikan bantuan gelap terhadap rombongan peradjuji TNI yang menjeludip dari Djawa dan jang sedjak berapa lama katanja telah bersembunyi disana. Kepala rombongan tersebut ialah Lt. Kol. Notosanadi beberapa waktu berselang sudah didjatuhkan hukuman mati.

Diantara 46 orang yang tersangkut ini terdapat seorang anggota Dewan Pasir yang dituduh telah memberikan bantuan makanan kepada rombongan TNI tersebut.

USA MENOLONG UNTUK TERTOLONG

Oleh: E. VARGA dalam New Times, Moskow

Dari kedjadian jang paling belakang sekali ternyata dengan sedjelas-djelasnja, bahwa jang dinamakan rantjangan Marshall adalah merupakan kuntji dari politik Amerika setelah habis perang; rantjangan ini tidaklah timbul lantaran perasaan kemanusiaan, sebagaimana begitu selalu dikabarkan, akan tetapi semata² untuk kepentingan² Amerika jang praktis dari kaum monopolist² Amerika.

Maksud sebenarnya tak lain suapaja Amerika memperoleh pengaruh politik dan ekonomi diseluruh dunia, dan terutama sekali di Eropa.

Rantjangan ini menemui pertentangannya jang pertama seketakan negara² Eropa Timur tak hendak dipengaruhi Amerika dengan dollarnja. Sesudah itu mereka² jg membikin rantjangan tersebut menarik diri kegaris jang kedua, jang merupakan sebuah Blok Barat, sekali ini tidaklah dibawah pimpinan Inggris akan tetapi di bawah pimpinan Amerika Serikat.

Dari blok ini Jerman Baratlah jg akan menjadi tulang punggungnja.
Tenaga ekonomi dan bersama itu djuga tenaga militer Jerman akan diperbaiki supaya ia menjadi pangkalan jang utama bagi ekspansi Amerika di Eropa. Tentang titik pusat rentjana Eropa ini telah dinjatakan oleh ahli² politik dengan berterus terang.
Bersamaan dengan ini rantjangan Marshall adalah satu pertjajaan untuk menghindarkan bahaya jang mengantjam timbulnja satu krisis ekonomi di Amerika Serikat.

KE DJAKARTA

Jogja, 21 April.
Dengan pesawat terbang jang kembali ke Djakarta turut serta vice konsul Tiongkok di Jogja, New Su Chun beserta 4 orang anggotanja jang akan tinggal di Djakarta untuk seminggu lamanja.

Adakah harapannya rantjangan ini akan berhasil?
Krisis² dari sewaktu kesewaktu akibat produksi jang berlebihan sudah djamaknja bagi tjara produksi kaum kapitalis. Permintaan jang tak ada watasnja akan banjak² perang telah membikin Amerika dapat memperbesar kemungkinan² produksinja lebih dari biasa, akan tetapi sesungguhnya produksi selama perang telah dilipatgandakan akan tetapi tak pernah ditjukupi keperluan² dari tentera² nja dan rakjat biasa. Membikin rumah dan produksi motor serta lain² barang keperluan sama sekali dilarang atau dikurangi dengan hebat. Akibatnja ialah sehingga setelah perang berachir terdapat permintaan jang besar akan barang² keperluan sehari² berbeda dari keperluan² hidup jang pertama.

Selama perang simpanan² di bank telah bertambah dgn \$ 61.000 djuta. Djumlah ini terdiri dari keuntungan dimasa perang dan afschrijving dari barang² modal, jang selama perang telah lusuhan dan tidak ditukar.

Tabungan dibank² bertambah di masa itu djuga dengan \$ 52.000 djuta. Sebagian besar dari djumlah ini terdiri dari upah² jang tidak dibelanjakan dari pegawai² kantor, pamong dan buruh² tanggan jang dibayar dengan baik sekali. Sebagian besar dari kaum buruh tidak dapat menjimpan djumlah uang jang agak besar.

Permintaan jg tak dipenuhi adalah sebab jang utama dari zaman kemakmuran sesudah perang, jang kini telah berachir. Masa ini pertama sekali menarik perhatian lantaran kenaikan harga jang hebat sekali, dituruti pula oleh turunnja upah² jang dibayar akibat (lanjutan ke halaman 3)

Hari Kartini didaerah Republik

Jogja, 21 April.
Pada hari Kartini, Kowani Jogja mengadakan hari peringatan jg diikuti oleh murid² dari 17 buah

AMIR MENGENGEMBLENG

Jogja, 21 April.
Dalam rapat samudra di Magelang Mr. Amir Sjarifuddin sebagai ketua Front Demokrasi Rakjat telah membentangkan azas² demokrasi baru, jaitu „rakjat merdeka dalam negara jang merdeka”.
Sebagai diketahui Amir sedjak tanggal 13 April jg mengadakan peninjauan di Djawa Tengah dengan anggota² pengurus Front Demokrasi Rakjat. Sebelum itu beliau telah mengadakan perkundungan ke Djawa Timur.

sekolah disana. Sedjumlah 2000 orang murid beserta orang tuanja hadir dalam upacara perajaan, di antaranja terdapat ketua Badan Pekerja KNIP, Mr. Assaat.

Rupa² pertundjukan tentang keradjanan tangan dipertundjukan. Selain itu kaum wanita mengadakan perkundungan kemak pahlawan dan membersihkan pusarnja. Gerakan pembersihan kota pun diadakan.

Upatjara memperingati Kartini djuga diadakan di Bodjonegoro, di Madiun dll tempat.
Kowani Djakarta telah menjambut hari Kartini itu dengan perajaan jang dimulai sedjak tanggal 20—4 sampai tanggal 25—4 dengan mengadakan berbagai pertundjukan dan pertandjangan.

PERANAN REPUBLIK

„Antara” mendapat kabar dari sumber yang berdekatan dengan delegasi Indonesia, bahwa pihak Belanda akan dapat menyetujui terbentuknya satu Indonesia Serikat yang berdaulat.

Berita ini memberikan pengharapan, suatu tanda yang kedua belah pihak sedang berusaha mendekatkan tuntutan masing2.

Walaupun demikian, berita begini saja belum dapat kita sambut dengan optimis, karena disana sini masih ada beberapa soal yang memerlukan pertanjan.

Dalam satu berita „Aneta” yang kemaren kita muat, ada disebut2 bahwa kaum federalis bukan-Republik lagi bermusjawarat dengan pembers Belanda di Jakarta untuk mempertimbangkan satu bentuk federasi Indonesia dimasa datang.

Sebelum ini terdapat lagi berita dari den Haag, yaitu berhubung dengan pedato menteri seberang laut Jonkman, antara lain berkenaan dengan perubahan kalimat2 dalam undang2 dasar Belanda. Dari perubahan2 kalimat ini tidak terlihat satu perubahan yang radikal, tegasnya Indonesia masih berada dalam rijk der Nederlanden dan dalam undang2 dasar Belanda. Kemungkinan yang terlihat hanyalah perubahan sebutan „Koninkrijk der Nederlanden” menjadi „Unie Indonesia/Belanda”, tegasnya Koninkrijk der Nederlanden nieuwe stijl

Kegiatan2 Belanda diluar dasar Remville ini sedikitnya mempengaruhi kegiatan delegasi mereka dalam perundingan Kaliurang sekarang, djadi andai kata seperti kata „Antara” tadi ada terdapat ke relaan Belanda dalam masalah Indonesia Serikat yang berdaulat, maka kerelaan tersebut perlu di persaksikan lagi dari beberapa djurusan.

Seperti dimaklumi, sebagai hasil reaksi Belanda dalam dua tahun ini, di Indonesia sudah banyak di bentuk dan didirikan negara2 dan daerah2 yang devannja masih djauh dari sarat2 demokrasi. Adanja susunan yang telah diatur setjara litjik sebagai ini pasti tidak dapat mendjamin kehendak2 rakyat tua-tua dalam pemerintahan, dan dengan demikian tipis sekali harapan bahwa dari federasi begituan negara Indonesia Serikat dapat di banggakan merupakan satu negara kebangsaan, bila Republik sendiri tidak diberi kesempatan untuk menang peranan penting dalam njana.

Peranan inilah yang dikehendaki oleh Republik sebagai ternjata dari tuntutannya untuk mendapat 40 pCt kursi dalam pemerintahan federal, bukan karena memikirkan kepentingan sendiri, melainkan semata2 hanya untuk mempertahankan kepentingan semua federasi agar supaya negara Indonesia Serikat dapat merupakan negara kebangsaan.

Sudah terang sebagai siang hari, bagaimanapun tingginya tuntutan kaum federalis bukan-Republik, tuntutan mereka masih belum dapat melampaui tuntutan Republik. Kerelaan mereka yang selalu terlihat oleh kita selama ini menunjukkan bahwa mereka dalam banyak hal banyak mengulur kepa da keinginan Belanda, bahkan di antaranja tidak kurang yang menjanggupi kurang dari keinginan itu. Dalam keadaan seperti ini pasti tidak terdapat djaminan yang memuaskan bagi kepentingan lapi san rakjat, sebab apabila bangsa Indonesia tidak awas dan tidak sanggup melihat kenyataan2 nisjalalah negara Indonesia Serikat yang diimpikan itu tidak akan le bih dari bentuk „Hindia Belanda” model baru.

Oleh sebab itu seoptimis2 kita

Putusan rapat pleno BKPRI

Jogja, 21—4. Badan Kongres Pemuda Republik Indonesia pada tanggal 18—4 mengadakan rapat pleno dikundungi oleh presidium dan segenap wakil putjuk pimpinan organisasi2 yang tergabung didalamnya.

Tentang hubungan BKPRI dengan Kementerian Pembangunan dan Pemuda diputuskan, bahwa BKPRI tetap berdiri sendiri dan tidak menjeturjdji adanya majelis pimpinan dalam Kementerian Pembangunan dan Pemuda, tak dapat menjokong komisi yang bjjstard jg diusahakan oleh Kementerian tersebut.

Selanjutnja diputuskan, bahwa BKPRI masih tetap menganggap berlakunya putusan rapat presidium di Purwokerto pada tanggal 12—1, yang antara lain mengusulkan supaya diadkan Kementerian Istimewa untuk mengurus soal2 pemuda.

Dalam putusan rapat pleno tersebut diumumkan, bahwa Ikatan Pemuda Kalimantan dengan inisiatief dalam permintaan sendiri telah minta keluar dari BKPRI, karena IPK telah mengubah tiorak perjuangannya sebagai gerakan pemuda semata2. IPK ini telah menjadi gerakan rakjat yang didalam njana berdjung bersama2 pemuda dan bukan pemuda.

Namanja djuga sekarang dirubah, dari Ikatan Pemuda Kalimantan menjadi Ikatan Perjuangan Kalimantan (Antara).

Dr. Djalaluddin di Bukit Tinggi

Bukittinggi, 21—4.

Kemarin petang djam 18.30 telah tiba di Bukittinggi dari Jakarta via Padang, Dr. Djalaluddin dimana beliau disambut oleh Residen Sumatera Barat dan Mr. Siddik atas nama Gubernur Sumatera.

Dalam pertjakapan dengan wartawan „Antara” Dr. Djalaluddin menerangkan, bahwa kedatangannya ke Indonesia adalah atas perintah Radja Farouk sebagai goodwill mission. Disamping itu djuga beliau akan memberikan laporan kepa da pemerintah Mesir tentang kemungkinan tukar menukar bahan pakaian antara Republik dengan negerinja.

Dr. Djalaluddin berpendapat, bahwa bahan pakaian yang dibutuhkan di Indonesia dapat ditukar dengan minjak kelapa urtuk Mesir.

Mendjawab pertanyaan, apakah Hilal Ahmar (Palang Merah Mesir) akan terus ditempatkan di Indonesia, Dr. Djalaluddin menerangkan, bahwa berhubung dengan kerusuhan di Palestina, dimana tenaga2 Hilal Ahmar dibutuhkan, maka pemerintah Mesir beranggapan, bahwa penempatan Hilal Ahmar seterusnya di Indonesia tidak perlu. Tapi disamping itu, kata beliau pula, pengiriman obat2an terus djuga dilakukan. — (Antara).

KEARAH KESATUAN WANG DI SUMATERA

Bukittinggi, 21—4.

Sebagai salah satu tindakan menudju arah kesatuan keuangan di Sumatera ini, maka mulai bulan Mei yang akan datang perhitungan tidak lagi dilakukan dengan wang Djepang, akan tetapi dengan wang ORIPS dengan taraf perbandingan f 100- Djepang serupiah ORIPS.

— (Antara).

terhadap berita diatas, masih perlu diperhatikan, persamaan apakah yang terdapat antara kegiatan Belanda diluar perundingan dengan „kerelaannya” didalam perundingan.

Apabila kerelaannya dalam perundingan hanya untuk alat menu tup ketjaman luar negeri belaka, pastilah kita belum dapat menantikan apa2 yang baru.

Dalam sementara itu, keinginan Belanda untuk mendapat kedudukan yang lebih tinggi dalam Unie Indonesia/Belanda adalah pula merupakan suatu keinginan yang kesekian kalinya membuktikan bahwa mana gelapnja pendirian Belanda terhadap hari kemudian bangsa Indonesia yang kita idamkan itu.

M.S.

SAPU BERSIH DIDAEARAH REP.

Disetudjui Kabinet Hatta

JOGJA, 21 April.

Tentera Nasional Indonesia kemarin malam mulai kembali mengadakan pembersihan terhadap pasukan2 liar, karena kabinet Hatta menjeturjdji agar tindakan2 itu dapat dibasmi didaerah2 Republik.

Jang menjadi korban belum diketahui dengan pasti, tetapi ada 2 orang beroleh luka2. Pertempuran2 terjadi, tidak berapa djauh dari tempat kediaman Djenderal Sudirman.

Dalam perkelahian ini telah dipergunakan granat tangan dan senampang mesin. Disekitar daerah ini diadakan djam malam.

Menurut menteri penerangan M. Natsir, pembersihan terhadap tindakan2 liar akan diteruskan terus menerus, menurut rentjana pemerintah Hatta sekarang.

Sewaktu Hatta di Sumatera tahun jang lalu, suasana didaerah Republik jang begitu ketjau dan buruk oleh pengaruh ekstremis2, dan aliran2 jang tidak mau bekerja sama, djuga telah dapat dibersihkan.

Kedjadian kemarin malam adalah pembersihan jang ketiga jang dilakukan terhadap pasukan2 liar, selama beberapa bulan belakangan ini.

Pekerjaan pembersihan ini dimulai, waktu para peladjar Republik ikut memerangi pasukan2 liar di Surakarta, bulan jang lalu, menjebakkan 4 orang dari pasukan liar itu tiwas dan lebih 100 orang dibekuk. Mar-djuki, ketua dari pasukan2 itu

telah ditembak mati minggu jg lalu.

Tindakan jang kedua telah di ambil di Wonosobo, dekat Magelang, demikian UP.

Lebih lanjut „Antara” dapat mengabarkan sbb:

Seorang polisi tewas 3 orang jainja beroleh luka parah dalam sebuah pertempuran jang sengit malam Rabu jang lalu, antara kombi nasi polisi tentera, polisi negara dengan 10 orang bersendjata, jang diketahui telah membuat kerusuhan di sekitark Jogja dihari2 jang belakangan ini.

6 Orang dari pendjahat2 tersebut telah dapat diserkap, sedang 4 orang lainnya dapat meloloskan diri, sewaktu keadaan ketjau ba lau, ketika pihak jang berwadji membakar tempat2 dimana pendjahat2 itu bertahan. Suara tembak penembak terus menerus terdengar dari pukul 5 petang sampai pukul 11 tengah malam.

Beberapa hari sebelum itu, pihak polisi djuga telah berhasil membekuk 9 orang bandit2 lainnya jang merampok orang preman, kira2 15 batu dari Jogja. Pendjahat2 itu, lengkap dengan sendjata mengaku anggota2 badan2 jang berwadji, jang diperintahkan untuk mengadakan pengeledahan. Walaupun dapat sanggahan dari penghuni rumah jang telah dewasa karena mereka merasa tjurjiga.

Tidak berapa lama sepasukan polisi sampai pada tempat itu dan dalam perkelahian jang terjadi, mereka berhasil menangkap 5 orang jang telah berani memasuki rumah tersebut dengan lantjan. 4 Orang pendjahat2 jang mengawal diluar, mula2nja meloloskan diri, tetapi dapat djuga dibekuk dan dimasukkan kepdjara.

Plebisit dan pertahanan kesatuan

JOGJA, 21 April.

Wartawan „Antara” menulis : Diantara soal2 jang sulit jang mestinja akan dihadapi oleh delegasi Republik ialah soal plebisit.

Dalam beberapa waktu jang akhir ini soal tersebut menjdi di hangat dan dibicarakan baik oleh surat2 kabar maupun di kalangan politik.

Dikalangan Belanda jang tidak resmi terdengar desadesus, bahwa menurut kehendak Belanda plebisit harus pula dilakukan didaerah Republik, sebaliknya kalangan Republik menganggap pendirian Belanda ini sebagai politieke haarkloerij. Sementara itu tampak, bahwa dalam pasal 4 KTN tersebut dikatakan, bahwa plebisit tidak akan diadakan djuga di daerah Republik.

Kalangan politik Republik insjaf, bahwa Republik Indonesia, serupa dengan negara dimana sadja jang tidak berdasarkan paham totaliter, terdiri dari ber matjam2 aliran dan golongan: turunan2 feodal, migrat, disamping rakjat murba, kaum intelek disamping orang2 biasa, golongan jang berniaga disamping buruh, penduduk kota disamping tani, kaum kiri disamping mereka jang berhaluan tengah dan kanan, golongan minderheden disamping rakjat asli, mereka pro-unitarisme disamping setudju federalisme, jang berpaham Indonesia sebagai kesatuan dan provinsialisme, selain itu banyak aliran2 agama dan sebagainya.

Sebagai negara jang berdasarkan demokrasi masing2 berhak menjatakan pendapat, dan mungkin sebagai overkompensasi tekanan jang diderita selama pendjadjahan Belanda dan Djepang, dalam pernyataan pendapat itu menurut pendapat setengah orang hak demokrasi di daerah Republik digunakan dengan tjara berlebihan.

Kalangan Republik insjaf akan semua ini dan pemimpin2 nja, diantaranya Panglima Besar dalam pedatonja baru2 ini mengandjurkan persatuan. Tetapi djuga golongan jang anti-Republik tahu akan semua itu dan kupasannya disertai wishful thinking, disertai harapan2

bahwa dengan demikian Republik Indonesia akan runtuh dari dalam.

S.k. Belanda, „Nieuwsgier” jang menurut „De Maasbode”

GUBERNUR SUMATERA MENINOJAU

Bukittinggi, 21—4.

Tidak lama lagi rombongan Gubernur Sumatera jang antara lain2 terdiri dari anggota Badan Pekerdja Dewan Perwakilan Sumatera, kepala2 djawat an akan mengadakan peninjauan ke seluruh Sumatera.

Maksud kunjungannya itu ialah untuk memperhatikan tentang usaha2 pembanguan di Sumatera, tentang perputaran roda pemerintahan, kemakmuran rakjat dan kewangan.

Djuga disamping itu akan menjtjari bahan2 jang baik sebagai usaha persiapan berkenaan dengan pembagian Sumatera menjadi tiga propinsi.

Selanjutnja dikabarkan, bahwa daerah Tapanuli dan Sumatera Timur Selatan adalah tempat jang pertama sekali dikundungi jang diduga akan dilaku kan pada penghujung bulan April atau pada bulan Mei jg akan datang. — (Antara).

Undangan dari Amerika

Untuk mempelajari lapangan pendidikan

Solo, 21—4.

Pengurus Besar Persatuan Guru Republik Indonesia di Solo telah menerima surat dari „World Organization of Teachers Profession” jang meminta supaya P.G.R.I. menjdi anggauta dari organisasi tsb.

Selain itu PGRI pun menerima undangan dari National Education Association of the USA, agar PGRI mengirim 2 atau 3 orang ke Amerika Serikat untuk mempelajari soal2 pendidikan dan pengadjaran di negeri tersebut selama 6 atau 8 bulan, jaitu diantara bulan September 1948 sampai Djuli 1949. Selama di Amerika utusan2 PGRI akan menjdi tamu organisasi tersebut.

Menurut keterangan pihak PGRI jang akan dikirim mungkin 2 utusan untuk Djawa dan 1 utusan untuk Sumatera.

— (Antara).



Disamping . . .

ORANG PENTING

Harian Tionghoa „Keng Po” me ngatakan, bahwa di Jogja kalau ada tamu2 luar negeri didjaga dengan extra untuk memelihara keamanan mereka.

Sebaiknja kata „Aneta” c.s. ia mu2 jang datang di Tugu baru2 ini tidak didjaga, sebab itu tum buh insiden

Pertentangan berita ini serupa sadja dengan nasib si Djoblos. Dari satu mulut si Djoblos disebut kalah djadi, dan dari lain mulut si Djoblos diteriakan menang dju di. Akhirnya, dasar si Djoblos orang penting bagi njokjanja, ia dapat dua kemplang.

Satu kemplang karena kesalah annja, ngabisi tjelengan, satu kemplang karena kesalahannya tidak stor wang kemenangan buat tjelengan.

Nasib orang penting, serupa dengan nasib orang tjantik.

Ngelolor dituduh tjari2, dirumah dituduh simpan2

SI KISUT.

PERAJAAN KARTINI DI MEDAN

„Momok” Sang Saka, Indonesia Raja dan pekik „Merdeka”

Seperti djuga ditempat2 lain di Indonesia dilakukan upacara memperingati hari lahir R.A. Kartini, maka bertempat di Kolah Muhammadiyah di Djalan Cambodja, kaum wanita dikota inipun kemaren petang mengadakan djuga hari peringatan dengan menda pat kunjungannya jang memuaskan.

Dalam kata pembukaannya setelah menjatakan maksud pertemuan, ketua panitia perajanan, N. J. Fatimah Dasuki menjatakan apakah sebabnja maka dalam pertemuan itu tidak dipasang Sang Saka Merah Putih dan melagukan Indonesia Raja serta tidak dibolehkan me melikkan „merdeka”.

Riwayat perdjungan R.A. Kartini telah dibentangkan dengan panjang lebar oleh entjik Adasiah Hrp., setelah lebih dulu sebelum itu dijanjikan lagu selamat datang. Pembjtjara Adasiah dalam pedatonja meng gambarkan bagaimana keadaan kaum wanita sebelum lahir Kartini dibandingkan dengan keadaan sekarang.

Kemudian diperdengarkan lagu R.A. Kartini. Ketika mengutarakan bagaimana „nikmat perdjungan Kartini”, entjik Siti Awan menjatakan bahwa kedudukan jang diperoleh kaum wanita Indonesia sekarang adalah buah hasil perdjungan Kartini.

„Kartini dalam perdjungan njana mendapat berbagai matjam rintangan, akan tetapi dia jakin dan pertjaja, bahwa tjita2nja itu akan berhasil”, demikian kata pembjtjara. Karena itu, katenja seterusnya, sudah sepatnja sebagai orang jang berhutang budi djasa almarhumah itu diperingat.

Seterusnya dalam rapat itu djuga berpedato tuan Nurman jang memberikan beberapa nasihat dan rapat peringatan jg dimulai djam 4.15 berakhir djam 5.45 dengan selamat.

Dapat dikabarkan disini, bahwa sebagai menjambut hari Kartini itu, maka Pandu Rakjat Indonesia dikota ini djuga mengadakan peringatan dengan terlebih dulu mengadakan pawai. Selain dikota ini, djuga di Bin djei dilangsungkan perajanan atas inisiatip keputerian Pandu Rakjat disana bertempat disekolah Taman Siswa. Biarpun hari hudjan, namun perhatian memuaskan.

Sampai dimana batas2 kenjataan dan wishful thinking dalam kupasan „Keng Po” jang disiarikan oleh „Nieuwsgier” ini menarik perhatian kalangan politik Republik jang dalam segala lapangan sedang berusaha mengkonsolidir kekuatan, terutama untuk menghadapi tjara perdjungan baru jang dinamakan „from the bullet to the ballot” atau „dari peluru ke suara rakjat”.

Patut ditjatat, berhubung dengan kenjataan atau wishful thinking itu tersiar kabar pula, bahwa kalangan nasionalis di NIT sudah merasa tidak senang dengan kabar2, bahwa zelfbestuurders di Sulawesi Selatan dibolehkan menentukan kedudukan sendiri, selaras dengan usaha2 mendirikan negara2 ketjil diberbagai bagian Indonesia. Terhadap tjelaan tentang tidak baiknja usaha serupa itu dalam memorie van antwoordnja, Pemerintah Nederland menjatakan, bahwa ia „hanya dapat berlaku sebagai penasihat, untuk memelihara hak menentukan nasib sendiri dari berbagai golongan”.

RESOLUSI KOWANI SUMATERA

Bukittinggi, 21—4.

Kowani Sumatera dalam rapat memperingati hari Kartini di Bukittinggi telah mengambil sebuah mosi jang isinja menuntut kepada pemerintah supaya mengadnja undang2 tentang pembanteraan buta huruf atau memberikan bantuan kepada badan2 jang berusaha kejurusan itu dan menuntut supaya tgl. 21 April didjadikan hari Nasional.

Dalam resolusi jang ditudjukan kepada rakjat diandjurkan supaya kaum wanita melatih diri untuk menjngjai sifat penjtjari — bukan penanti — dan mengandjurkan pula agar wanita menjelarkan diri dengan keadjan. — (Antara).

ASIAN-BLOCK

SELURUH Negara2 di Asia kini masih mengalami kerusuhan2 Dalam Negeri. Di India dan Pakistan di Burma dan Siam di Indonesia dan Tiongkok. Semua masih digenggam oleh urusan rumah tangga sendiri, menjebakkan belum dapat ditentukan suatunya aksi bersama dalam menghadapi Luar Negeri. Asian Relation Conference adalah dimaksudkan sebagai suatu tindakan pertama dalam djurusan ini, tetapi sampai sekarang belum dapat dikerjakannya suatu tindakan yang positif mengenai tindakan dan ideologi. Betul Rentjana2 dari beberapa pemimpin bangsa Asia sudah ada, tetapi belum dapat dijadikan suatu rentjana yang uniform, yang dapat dijadikan Block-program, yg mengikat bagi seluruh bangsa2 dan Negara2 di Asia.

Disamping segala ini timbul lagi kesulitan2 Dalam Negeri sekiranya terhadap kaum komunisme, sebagaimana kita dengar di India dan Burma. Tetapi hal ini tidaklah mengenai komunisme Rusia sebagai block, hanya mengenai suatu interne kwestie, yang mengenai pembangunan dalam Negeri sendiri. Masih lain sifat pembatasan an komunisme di India dan Burma dari pada di Tiongkok, dimana sekarang Amerika menjadi pembantu yang nyata dari Kuomintang dan dimana sekarang sudah nyata pengaruh dari Amerikanisme dalam perlawanan terhadap Komunisme, yang pun dengan terangnya mendapat bantuan dari Rusia. Hal ini sangat membahayakan, tidak hanya bagi Tiongkok, tetapi untuk seluruh Asia. Ditambah pula lagi dengan suara2 yang timbul di Tiongkok, yang hendak mengadakan Negara2 Asia untuk mengadakan suatu alliantie dalam menghadapi agressive, yang maupun tidak disebut tentu ditujukan kepada Rusia. Dika hal ini berhasil, maka Asia akan diseret dalam block Demokrasi Barat, dan terlah Asia akan menjadi kanvas pergelutan di hari depan.

Mengenai Indonesia hal ini belum dapat dikatakan mungkin dalam waktu yang dekat. Terutama karena kita belum mempunyai dasar2 dan sifat2 yang dibutuhkan untuk menimbulkan pertentangan kelas menurut prinsip Komunisme. Belum ada bangsa Indonesia yang termasuk golongan kapitalis, belum ada industrialis, belum ada tuan tanah, sehingga pertentangan yang mungkin ditimbulkan tidak akan mempunyai dasar yg kuat, dika hal ini akan ditimbulkan oleh beberapa kaum.

Betul pada hari belakangan ini ada timbul dugaan2 orang bahwa Sajaj Kiri hendak mengadakan demonstratie2 untuk mempertinggi derajat Buruh, untuk mempertinggi gaji2 dan upah, tetapi dika hal ini diselidiki, maka tidak berdasar semuanya, karena kelas yang menjadi suatu syarat mutlak dalam pertentangan demikian, j.i. Kelas Kapitalis tidak ada di Indonesia. Disebutkan Dasaad, berhubung dengan kedudukanannya dalam hidup ekonomi Indonesia sekarang. Hal ini masih dalam pertengahan, karena Dasaad harus lagi berusaha beberapa tahun lagi untuk dapat menjangingi Tata industrialis (Industrialis India). Maka dapat dikatakan Dasaad belum memenuhi syarat Kapitalis, maupun menurut ukuran kita, karena belum ada yang menjanginjanya Dasaad sudah kita golongan dalam orang kaya.

Berhubung dengan hal ini, maka Kapitalisme akan dapat masuk di Indonesia dan tidak akan mengherankan bangsa Amerika dengan Barat lainnya akan berusaha ke djurusan itu. Terdengarnya kabar, bahwa bangsa Amerika menjedjikan beberapa millium untuk penerangan di Indonesia dapat diartikan suatu tindakan kedjurusan ini. Rehabilitatie kapital2 Asing di Indonesia mengenai perkebunan dan perindustrian pun dapat di djuruskan kepada hal ini. Maupun belum pada waktunya sekarang untuk mengchawatirkan hal tersebut, karena harus lagi beberapa tahun lalu sebelum kapital tersebut tertanam dan mempunyai buah.

Namun tidak dapat dikatakan hal ini dapat kita lalakan saja, tetapi harus tetap menjadi perhatian dalam menghadapi block2 yg ada.

Kadaan di bagian2 Asia yang berlainanlah menjadi suatu alasan yang utama dalam kelambatan usaha membentuk block Asia, pertentangan dalam Negeri yang berwarna-warna, persekuisian yang sering contradictis, sehingga politik India misalnya harus lain warna

Dalam pertentangan yg timbul dewasa ini antara Komunisme dengan Demokrasi Barat dunia memandang kepada Asia. Tiap pihak menghendaki masuknya Asia dalam blok-nja, untuk dapat dijadikan bumper pertentangan yang akan datang. Rusia dan Amerika tidak akan berkehendak memperdjouangkan persekuisian dlam negaranya sendiri, maka mereka melihat kepada Asia untuk dijadikan lapangan pertempuran, untuk dijadikan kanvas penetapan.

Dalam hal ini bangsa Asia seluruh harus membukakan mata dan menginsjafi, bahwa dika hal ini timbul hanya KERUGIAN JANG AKAN DIPEROLEH DI ASIA, RATAPAN TA NGIS, HANTJURNJA KOTA2, TERHAPUSNJA KEBUDA JAAN. Jang mungkin beruntung hanyalah mereka yang berdjuri diluar Asia; Komunisme atau Demokrasi ala Barat...

Gambar ini menunjukkan daerah pendudukan Soviet di Djerman serta perbandingan blok Eropa Barat dan blok Eropa Timur.



AMERIKA MENOLONG untuk TERTOLONG

(lanjutan dari halaman muka)

tak adanya lagi upah overwerk dan bertambah banyaknya pengangguran.

Selama dua tahun yang pertama setelah habis perang tenaga pem beli dan upah turun dengan 30 pct, hal mana tentu saja menjebakkan timbulnja produksi yang berkelebihan dari barang2 keperluan. Bahasa kini sudah bermahardjalela produksi kelebihan di Amerika Serikat dibuktikan dengan bertambahnya barang2 yang belum terdjual (\$ 27.000 djuta dibulan Maret dibanding dengan \$ 37.000 djuta dibulan Maret 1947). Dan ternyata bahwa barang2 yang bertambah bertumpah benar adalah dikalangan dagang ketjil, jaitu se djumlah 52 pct.

Permintaan yang ditunda selama perang tidak akan menimbulkan akibat yang sedemikian dipasar, sebagai yang diduga semula oleh ahli2 ekonomi Amerika.

Dan penghasilan dari rakjat semakin hari semakin ketjil sehingga tak tjukup untuk membeli apa yang telah dihasilkan.

Jang sungguh berarti sekali di dalam hal ini adalah kenaikan dari djumlah barang2 keperluan, yg didjual dengan kredit jaitu \$ 10.700 djuta dibulan Mei 1947 dibanding dengan \$ 6.500 djuta dibulan Desember 1945.

Lagi satu tanda tjelaka adalah sedikitnja pesanan. Sedang dibulan Desember 1946 hanya 3 pct dari anggota Purchasing Agents' Association melapurkan bahwa pesanan jang diterima telah berkurang benar, maka percentage yang melapurkan di bulan Mei 1947 naik menjadi 25, selain itu sedjumlah 52 pct jang melapurkan tentang terdapat kesusutan jang ketjil.

Seterusnya ternyata dari produk si industri jang semakin kurang bahwa krisis telah semakin dekat. Produksi industri ditahun 1945 masih 203 pct diatas taraf sebelum perang akan tetapi dibulan Djuli 1947 ia turun menjadi 178 pct.

dan tjoraknja dari politik Indonesia. (lihat gambar di atas.)

Tetapi hal2 tsb adalah suatu dorongan adnja dalam membentuk suatu kesatuan, karena, dika bangsa Asia sendiri tidak dapat menyelesaikan soal2 ini, maka tidak akan tida k m u n g k i n kelak dalam peperangan dunia III kita berhadapan sama kita, jang satu memperdjouangkan Amerika dan jang lain Rusia. Maka kesatuan diatas segalanya harus kita insjafi dan perdjouangkan.

Pada waktu ini krisis itu belum berapa terasa. Dan sebaik nanti terdapat penurunan harga yang hebat maka krisis ini akan terasa berat.

Satu faktor jang penting sekali, jang kini masih menjokong dunia dagang di Amerika Serikat, adalah terdapatnja kelebihan ekspor dari import. Dan dengan ini sampai lah kita kepada hubungan antara rantjangan Marshall dan keadaan ekonomi di Amerika.

Ditahun 1946 Amerika Serikat mengirim keluar negeri barang2 jang berdjumlah lebih dari \$ 9.000 djuta. Import ke Amerika hanya berdjumlah setengah dari djumlah tersebut. Dalam kwartaal pertama tahun 1947 ekspor berdjumlah \$ 3.500 djuta sedang import \$ 1.500 djuta. Dibulan Mei 1947 ekspor berdjumlah \$ 1.400 djuta sedang importnya berdjumlah kurang dari \$ 500 djuta. Dalam bulan tsbt ekspor telah lebih hampir 1 miliar dibanding dengan import.

Pembeli diluar negeri selamanya tak mampu untuk membeli barang Amerika. Mereka tidak mempunyai dollar dan hanya sedi ketjil saja barang2 jang dengan hasil dapat didjual dipasaran Amerika. Dan walaupun mereka ada mempunyai barang2 itu, tapi oleh karena tarif bea terlampau tinggi pengiriman barang2 ke Amerika tak mungkin. Oleh karena tidak punya dollar maka banjaklah negeri2 seperti Inggris, Perantjis, Mexico, dan djuga Canada terpaksa sa memperketjil pembelian mereka di Amerika Serikat.

Politik dagang diluar negeri dari maskapai dagang Amerika — djual tapi tidak beli — menjebakkan timbul krisis ini. Berkurangnja ekspor hanya akan dapat mempertjepat krisis ini. Akan tetapi bank2 Amerika tidak hendak mengekspor modal ke Eropa, terutama karena mereka chawatir akan nasionalisasi dari industri di negeri2 di Eropa, tidak saja di negara2 demokrasi jang baru, akan tetapi djuga di Inggris dan Perantjis. Kaum monopoli Amerika pertjaja bahwa mereka telah memperoleh rantjangan baru. Dan dari sinilah timbulnja rantjangan Marshall: pendjualan barang dengan kredit pemerintah.

Rantjangan ini memungkinkan kepada mereka menetapkan harga mereka sendiri, mentjari untung jang besar, dan tiap resiko jang ada — kebangkrutan negara dan lain2 — disorongkan kepada kas negara, lebih tegas akan ditanggung oleh rakjat jang sebagian besar. Ahli2 politik dan ekonomi telah mengetahui, bahwa ekspor Amerika dengan tjers ini akan bertam

Front Nasional Serbalawan

Pengurus Front Nasional Ranting Daerah Dolok Batu Nanggar Serbalawan minta mengabarkan,

Saudara (i) para undangan jg turut hadir pada pembentukan (perasmian) Front Nasional Ranting Serbalawan, tanggal 28-3-1948, kami dari pimpinan telah menganggap sdr2(i) telah menjadi tjalon anggota. Untuk menjahkan sdr2(i) tersebut menjadi anggota diharap berurusan mentjatkan nama kepada pembantu ditempat masing2 atau langsung berurusan ke kantor.

Sugunan pengurus dan pembantu kita dikampung2.

Ketua I: sdr. R.M. Hutabarat; Ketua II: sdr. Lokot Pane; Setia Usaha I: A. Rukun Siregar; Setia Usaha II: sdr. A. Radjab Lubis; Bendahara: sdr. H.M. Jahja; Pembantu2: sdr. M. Nainggolan, Ibu Siti Chaidah, sdr. M. Dakim, sdr. Hadji Muchtar.

1. Kampung: Bah Gunung dan sekitarnya, sdr. Eg. Abd. Gani.
2. Kampung: Naga Sompah, Bah Hapal, Naga Baju, dan Bah dar Huluan sdr. P. Harahap.
3. Kampung: Bandar Djambu, sdr. Poniri.
4. Kampung: Dolok Merangir (kebun) berkedai kopi di kedai Batu, sdr. Sudarmo.
5. Kampung: Patani, Dolok Kahean, sdr. Sokman.
6. Kampung: Naga Dolok, Sibaganding, Dolok Bandar, sdr. Mohd. Jusuff.
7. Kampung: Burihan, Djama Dolok, Damak, sdr. Sanudin Siagian.
8. Kampung: Panambean, Batu Silangit, Bah Hapit, sdr. Djai Saragih.

9. Kampung: Bandar Selamat, Bandar Sakti, Marihat Tonang, sdr. Suleman HS.

10. Kampung: Dolok Nauli (Pem. Bandar) dan sekitar Bandar, sdr. Turian Sinaga.

11. Kota Serbalawan dan sekitarnya, Ibu Suminah, Ibu Gajah dan sdr. Abd. Hamid H. Muchtar.

Berhenti dari pengurus: Saudara M. Dakim jang selama ini sebagai pembantu, berhubung oleh karena kepindahan sdr. ini ke Kisaran, maka mulailah dari tanggal pengumuman ini telah diberhentikan dari djabatannya. Demikian supra umum mengetahuinja.

Tiap hari, ketjuali hari besar, pengurus bekerja mulai djam 8 — 11 pagi (w. Sum) ber Kantor: di Djalan Mesjid Serbalawan.

IMPORT MATA UANG H.B. DILARANG DI SPURA

Mulai tgl. 16 April jang lalu seterusnya dilarang memasukan ke Malaya semua mata uang atau banknoot jang ada di gunakan atau pernah digunakan sebagai alat pembayar jang sah di Siam dan Hindia Belanda, demikian disarkan S.F.P.

DEBATING CLUB KITA DI MEDAN

Pada hari Minggu jang baru lalu, para pelajar sore dan malam dari Anglo Indonesian School, telah mengadakan pertemuan untuk membentuk satu Club, gunanja ialah untuk kemandjuaan bahasa Inggris, Sport, Sandiwara dan lain2, bertempat digedong A.I.S. Djalan Djaparis 418 Medan.

Dengan keputusan suara bulat telah terpilih namanja Debat Club.

Susunan pengurus dari Debat Club, adalah sbb.:

Sdr. Bakrie, Ketua I; Sdr. Amiruddin, Ketua II; Sdr. M. Dahlan, Setia Usaha I; Sdr. Thalib, Setia Usaha II; Sdr. A. Welan, Bendahara; Sdr. Th. Melly, Pembantu; Sdr. Suratmi, Pembantu.

JANG KITA TERIMA

Dari Toko Pantas, Senen PS. Merah 191, Djakarta kita terima sebuah kitab berharga bernama „Tata bahasa Indonesia“, karangan Hoessin Moenaf, djilid pertama, tebalnja 290 halaman.

Inilah kitab tata bahasa jang terbaik dan djelas disamping jg sudah ada.

Dari Lim Guat Kiat Medan, 2 bungkus tembakau Shag merk Postman dan Bola, keluaran Djawa. Terima kasih.

IKLAN

MEMBUKA PRAKTIK DOKTER

Lie Thing Sioe

buat segala matjam penyakit. Poliklinik di Kapiteinsweg No. 69 Tel. 1351 Medan.

Djam bitjara: 7 — 11 w.s. 3 — 7 w.s.

Dikutip dari lapuran komisi yg diangkat oleh pres. Truman untuk urusan bantuan kepada lu ar negeri jang diketuai oleh Avereil Harriman, menteri Perniagaan Amerika.

2. Rantjangan Marshall adalah di tudjukan menentang industrialisasi si negara2 demokrasi di Eropa, dan bersama itu menentang dasar kemerdekaan mereka. Dika dahu lu disatu masa, ketika terdapat hanya sedikit benar tantangan di banding dengan sekarang, rantjangan Dawes bagi organisasi Eropa pa telah merupakan satu kegagalan, maka di Eropa sesudah perang jang sekarang tentu terdapat satu aliran jang kuat — djuga dengan tidak dibantu oleh Soviet Serikat — untuk menggagalkan rantjangan baru2 ini, jang maksudnja hendak memperbudak bagian dunia ini, dengan segala kemauan dan ketetapan hati. Mengenai USSR, kami akan berdjaja upaja akan menghalangi supaya rantjangan ini djangan dilaksanakan.

Utjapan Andrei A. Sjdanov, sekretaris Panitia Pusat Partij Komunis Rus dalam satu konferensi di Warsawa seketika membentuk Kominform.

ANGGUR OBAT TJAP BULAN



Anggur Obat T J A P B U L A N, PENAMBAH DARAH dan TENAGA BARU.

Telah memberi bukti berpuhuh2 tahun tentang kemandjuaanja.

Zaman perobah tetapi Anggur obat tjap Bulan tetap man djur dan mudjarrab.

Hiu Ngi Fen Trading Co Hakkastr. No. 98-95 - Tel. 1829 Medan

TABIB MUHAMMAD

Rumah Obat Pakistan Calcuttastraat No. 4 — Medan

Sanggup dan bisa mengobati penyakit, seperti: Aambeien, Bawasir, Djirian, Lemah Sjahwat, Sakit Mata, d.l.l.

AHLI FALAKIAH BINTANG 12 ASTROLOG

Kalau minta keterangan pada kita, musti tulis nama, hari bulan, lahir dan tuan sertakan franco f 0.50 untuk pembalansnja.

Menunggu dengan hormat



MEMBIKIN: SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME, SLIDE BIOSCOOP, MERK DAN HOENINGAN, HUK DAN LAMPEMPEL, PENJAHN BAGOES, DAN MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

KEMENTERIAN PENERANGAN INDIA

mengirim pada kita untuk didjual:

„Independence Book of India“

(bahasa Inggris) Terbit 1 Sept. 1947.

Dihiasi ratusan gambar2 pada hari kemerdekaan. Leaders India. Industrie India. Ratasan ar tikel2 dan sejarah pergerakan India sampai merdeka. Pidato2 dihari kemerdekaan. Satu perbitan istimewa. Antaranja gambar leader Indonesia di India, dan artikel tentang bantuan India pada Indonesia. Perlu dipunjai tiap2 putra India dan Indonesia.

Harga 1 buku f 7.50. MEDAN BOOKSTORE Oudermarktstr. 37 — MEDAN.

ANGGUR OBAT „VIGOUR“

Salah satu diantara ANGGUR2 jang paling baik MINUMAN SEHARIS, untuk MENJEGARKAN serta MENJEHATKAN TUBUH, istimewa untuk menjembuhkan rupa2 penyakit.



Anggur Obat „VIGOUR“ tidak mengandung alkohol.

Ibu jang hamil tidak dilarang meminum Anggur ini.

Mulailah sekarang meminum Anggur Obat „VIGOUR“.

KELUARAN:

TJONG MIE 175 Centrale Pasar — MEDAN

SONDER TONSEA

Dua segi dari sifat Minahasa

Oleh: ROSIHAN ANWAR

(dalam perjalanan di Indonesia Timur)

ADAKALANJA orang terpaksa mengambil mulanja suatu ben bukan caricatural, ditjari hanya garis2 yang tadjam sadja, dilihat hanya yang buruk atau bagus belaka, supaya kemudian setelah diban dingkan* diperdapat suatu keseimbangan. Dengan mempertentangan dua antipoden, batas2 yang paling ujung, maka dapatlah kira kira ditarik kesimpulan, bahwa kebenaran sesuatu hal adalah terle tak ditengah-tengah.

Demikian pertimbangan saja ketika hendak membentangkan se kead tentang sifat Minahasa, yang telah saja djarahi kesegala pen djuru selama 15 hari ini.

Orang bertanya: „Apakah yang menarik djuga bagi saudara dari sifat2 yang saudara lihat di Minahasa ini?“. Saja djawab: „Sonder TONSEA!“

SONDER APA?

SONDER adalah suatu tempat yang ketjil, terletak kurang lebih 12 km dari Tomohon, ibu kota Sulawesi Utara.

Sonder punja suatu keistimewaan. Berbeda dgn lain2 tempat di Indonesia, maka di Sonder tidak bis sedikit pun masuk pedagang Ti onghoa. Setiap pedagang asing jg mulai buka tokonya di Sonder dan patlah pastikan, bahwa tidak lama kemudian si-pedagang tsb. akan gulung tikar. Rakjat di Sonder ten tu tidak mau beli barang ditoko yang sematjam itu.

Demikian hal diatas ini sudah berlaku semendjak tahun 1924. Semangat berdagang menjusup keada lam putera2 Sonder begitu rupa, sehingga mereka berniat teguh akan terus lawan pengaruh apa sa dja yang datang dari pihak saudagar Ti onghoa. Dimana-mana ber diri toko2 ketjil, toko „Kawanua“, artinja toko bangsa sendiri. Rakjat pun mengerti apa yang dia ha rus pilih. — Walaupun ada toko2 besar lain, tapi kepunjangan bangsa asing, namun pastilah dia akan masuk ditoko kawanua, toko awak. Dgn begitu dapatlah kema djuan kegiatan penduduk Sonder dilapangan ekonomi, yang mulai mengembangkan sajapnja djuga keseluruh Minahasa.

Seorang ahli-djiwa pernah mem bagi-bagi manusia ini dalam dje nis atau tyeen. Orang Sonder bo lehh dinamakan „homo economicus“. Dan agaknya di Indonesia ini orang yang mirip dengan dia adalah orang Minangkabau yang djuga pintar berdagang, djuga da pat membendung pengaruh Ti onghoa dikalangan perdagangan di Sumatera Barat.

Salah seorang pemuka Republik yang berasal dari Sonder ialah Ir. Laoh, menteri pekerdjaan umum sekarang, yang baru2 ini membeli barang2 seharga 100 dju ta dollar di Amerika.

TONSEA APA?

TONSEA adalah distrik yang terletak paling timur di Minahasa, distrik yang terbesar djuga, dan pusatnja ialah Air Madidi, 19 km dari Manado. Tonssea termasuk da erah yang terkumpul sebelum perang karena banjaknja kopra, a-palagi dizaman kopra tinggi harga nj, maka mandilah rakjat dalam duit, tapi tidak mandi dalam harta (sebab paham harta mengandung kemampuan menjimpan uang).

Dan sesungguhnya bertentangan dengan orang Sonder adalah orang Tonssea pemboros sifatnja, kedunian-nja amat berat melekat pada dirinja.

Dalam bulan November 1936, tatkala harga kopra setelah bebe rapa ketika mengalami krisis mem dadak djadi naik kembali, maka terdjadilah dikota Manado suatu kejantanan berikud.

DALAM sekedar mata semua toko2 penjual spada kehabisan persediaan. Semua spada terdjual habis. Siapakah yang membelinja? Rakjat di Manado mengatakan: „Orang Tonssea“.

Tukang2 seputu terpaksa beker dja sampai djauh malam, saban hari kerdja keras, supaya dapat memenuhi kepada bestelan2 yang diadatkan. Siapakah yang beli seputu begitu banjak? „Orang Tonssea“.

Apabila seorang empunja kebun kelapa liwat dalam mobil Ford baru, maka tanggung esok harinja tetangganya akan beli pula suatu Chevrolet baru, pendek kata tidak mau saling kalah.

Apabila mendjelang Hari Natal, maka para ahli krol, tempat per manent wave kekurangan tenaga melajani kaum wanita yang minta rambutnja dikeringin.

Demikian Tonssea sebelum perang. Pesta diadakan sebentar2, kalau bukan stamuziek tentera Belanda dari Manado sendiri yang bermain maka perajaan kurang

PAKISTANI BERLADJAR DI AUSTRALIA

2 orang pangeran dari Pakistan, Nawabzada Mubarik, 19, dan Nawabzada Daud Abassi, 18, putera dari Zawab Bhawalpur, telah tiba di Australia dengan pesawat udara untuk berlatih di Dookie Agricultural College, Victoria, 3 tahun lama rja.

Nawabzada Mubarik mengatakan dia dan adindanja berladjar di Australia sebab soal perantian dinegeri itu serupa dengan di Pakistan. — (Reuter).

CHILI BERDAGANG DGN TIONGKOK

Negeri Chili bermaksud mem beli teh Tiongkok sebagai tu karan belian Tiongkok dari nitrat Chili untuk pupuk.

Sumber permaha dutaan Tiongkok mengabarkan Pemerintah Chili telah menyetujui melepas sedjumlah 200.000 dollar Amerika buat meng-import teh Tiongkok. Teh adalah minuman rakjat (populer) di Santiago, dan dalam beberapa bulan belakangan ini hampir tidak bisa didapat ketjuali dipasar gelap. Ketiadaan teh di Chili adalah berhubung dengan ketiadaan uang dollar untuk pembelian. Pembesar2 dagang mengatakakan Tiongkok telah mengikat kontrak buat membeli 20.000 ton nitrat tahun ini; separoh sudah dikapalkan buat Shanghai. — (AP).

Perdutaan Soviet „mendjadjkan Komunisme“ di Bangkok?

Bangkok, April.

Seorang djuru bitjara Soviet di Bangkok membantah berita2 surat2 kabar bahwa Perdutaan Soviet „mendjadjkan komunisme“ kepada kaum buruh, demikian Reuter.

Surat2 kabar menuduh pamong2 Soviet „mendermakan uang kepada penunggang2 trishaw dan lain2 pemburuh dikota“ dan mengurus sekolah gratis kepada anak2 kaum buruh“.

Kata surat2 kabar kegiatan ini dilakukan oleh Perdutaan Soviet sementara gedung buat kantornja pun belum ada.

Djuru bitjara Perdutaan tsb. mengatakan kabar2 itu „isapan djempol belaka“.

KAWAT PEMERINTAH IRAK PADA H. RASJIDY

Djakarta, 17—4.

Berhubung dengan kawat H. Rasjidy pada Kementerian Luar Negeri Irak dengan wafatnja S. Hamdy Badjahdji Menteri Luar Negeri Irak, maka sebagai balasannja H. Rasjidy telah menerima kawat dari Pemerintah Irak.

Dalam kawat itu dinjatakan bahwa Irak merasa terima kasih atas ikutinja Indonesia beserta kesediaan yang dirasai Irak, serta tetap mendoakan agar setiap djiwa yang terkenal perdjuaannya untuk umat Islam akan dapat kurnia Tuhan. — (APB).

„Made in Japan“ bertimbun di Singapura

„Singapore Free Press“ mewartakan dalam pekan yang lalu ada 5 buah kapal bermuatan berbagai2 barang negeri Djepang dipunggang di Singapura.

Diantara barang2 yang datang ada mesin djahit, tjeret emailje, kuntji mangga, barang petjah belah, djam dinding, djam tangan, seputu kain, botol vacuum, benang, dan tjita2 tentu tidak ketinggalan. Sute-ra Fudji djuga ada serta.

Pada bulan yang silam dari Singapura dikapalkan kenergi Djepang selunggukan besar damar, tepung sugu, katju dan getah.

MAROCO MEMPERKUAT BARISAN

Radja Maulaja Muhammad El Chamis telah tampil memimpin rakjat Marocco dan telah dapat menjatukan tenaga.

Karena sikap Perantjis yang hendak mempertahankan diri di Marocco oleh sebab kegentingan di Eropah, serta pula ke kedjamaan Spanyol. — (APB).

INDIA

Menteri Perhubungan India, Rafi, Ahmed Kidwai, mengatakan didalam parlemen India bahwa ditempat penting diseantero India akan ditaroh alat per kakas mengirim dan menerima kawatutudara, untuk mempermudakan perhubungan antara tempat2 yang sangat berjauhan.

U.S.S.R.

Dinegara Karelia, USSRusia, banjak bapak2 yang dimasukan kependjara karena tidak memberi uang belanda kepada anaknja. Semua bapak2 yang bertjerai dari ibu2 diwadjibkan membeldjai anak2.

KASHMIR

Kashmir adalah negeri yang ada banjak tumbuh2an jg berguna sebagai obat2an. Tidak kurang dari 40 matjam tumbuh2an yang dipakai dalam ilmu pengobatan bangsa Inggeris. Laboratorium Kashmir akan mengusahakan supaya tumbuh2an itu berkembang blak.

Iringan konvoi Jahudi digempur

HAGANAH LAWAN PASUKAN ARAB

JERUSALEM, 21 April.

Haganah, tentera kaum Zionist, Selasa jang lalu telah dapat menggeser pertahanan2 Arab jang penghabisan di Jerusalem area, dalam sebuah pertempuran di djalan ketjil, kira-kira 42 batu dari Tel Aviv, djalan mana selama ini telah dipakai untuk mendatangkan bala bantuan.

Sungguhpun begitu pasukan2 Jahudi tidak dapat menghindarkan pertjabaan2 Arab mengempur konvoi2 Jahudi di dekat Jerusa'em. Dengan memakai bahan2 peletus, pasukan2 Haganah meng hantjarkan gedong2 di Biddu dan Beit Sureik, dan sesudah itu mereka menghudjani kedua kampong2 diatas dengan sendjata api untuk dapat menguasai seluruh djalan.

Walaupun demikian, tidak berapa djauh disebelah barat, pasukan Arab dapat djuga menjerang iringan konvoi jang sedang mengangkut perbekalan untuk pesta hari Raja Jahudi, mulai hari Djumat ini.

Iringan konvoi itu terdiri dari 100 kereta; dalam sebuah kereta ikut menumpang David Ben Gurion, bakal perdana menteri dan beberapa orang pembesar2 dari negara Jahudi jang akan dibentuk. Kereta2 jang ditumpang mereka, masih dapat meloloskan diri, tetapi kereta2 jang terakhir dari iringan2 konvoi itu telah terputus dari rangkaiannya. — (AP)

Federasi buat negara2 Arab

Suatu Federal Uni buat seluruh bumi Arab diantjurkan di Liverpool (England) didalam muktamar dari Lembaga Mahasiswa Arab jang dihadiri oleh 60 orang utusan.

Makra Hannoush dari Palestina berkata: „Kita harap semua negara2 jang bergabung di dalam Lembaga Arab pada suatu hari kelak menegakkan pemerintahan federal jang bisa merantjag garis haluan umum dari dunia Arab.“

„Djuga diharap Lembaga Arab dihari depan bisa dimasuk oleh bumi Arab jang masih dikuasai oleh bangsa asing, jaitu Afrika Utara, dari Mesir ke Lautan Atlantik“.

Bitjara buat Iraq, Mohamad Mehdi mengatakan bahwa bangsa Arab menjukai suatu negara federal sebagai Amerika Serikat.

Seorang-orang Mesir, Said Naggar, mengatakan negara2 Arab harus menghentikan mem beri konsesi2 minjak kepada negara2 Barat. Djikalau pun diberi djuga, konsesi2 itu harus ditilik oleh negara jang memberi konsesi. — (Reuter).

Samaria dibom

Sumber Arab jang boleh dipertjaja mengabarkan, bahwa kapal terbang Jahudi membomb Samaria, 5 mil sebelah Barat Laut dari markas besar pemimpin Arab, Fawzi el Kawkji, di Navius. Tetapi berita itu tidak dapat ditegaskan oleh pembesar2 militer Inggeris.

Sementara itu tentera Jahudi Haganah memberitakan, 6 ribu bangsa Arab, jaitu seluruh penduduk Arab di Tiberias dipantai Galilea, telah dipindahkan ke Transjordan. Haganah lalu mengemukakan undang2 militer dan menempatkan polisi militernja ditempat itu. Polisi memerintahkan supaya melindungi harta benda Arab ditempat itu, djuga tempat2 sutji Islam dan Kristen. — (UP)

RUS TOLONG JAHUDI?

Flushing, 20 April.

Agensi Jahudi menamakan „djusta mentah“ utjapan djurubi tjara Arab bahwa orang2 Rus ada menolong Jahudi dalam perkelahi an di Palestina.

Agensi tsb. menjarkan maklumat bahwa „pasukan asing jang ada bertempur di Palestina ialah penjerbu2 dari negara2 Arab.“ Katanja pasukan2 Arab dipimpin oleh opsir2 Inggeris ataupun bekas opsir2 Nazi. — (U.P.)

Beras dari US Amerika No. 2 dari Burma

Penduduk Asia kian hari kian bertambah dan persediaan beras kian berkurang * hingga satu2nja djalan terbuka buat memenuhi keperluan ialah dibuka daerah luas dari tanah2 jang belum digunakan dengan memakai mesin, kata Dr. J.N. Efferson, seorang expert beras dari Departemen Pertanian Amerika Serikat, didalam interviu dengan „Singapore Free Press“.

Amerika Serikat menghasilkan 1.000.000 ton beras setiap tahun, kata Dr. Efferson. Dr. Efferson datang ke Singapura dalam perlawatan kesemua negeri2 jang menghasilkan beras. Dia akan melapurkan kepada pemerintahnja tentang situasi beras dan tentang tjara tjara jang menghasilkannya.

Tahun dulu AS meng-export 400.000 ton beras, tjuma No. 2 dari Burma tentang mengeluarkan beras.

„Kebanjakan isi dunia tidak insjaf betapa banjaknja beras dihasilkan di AS“, kata Dr. Efferson.

TAGLIGH AGAMA DI PERBAUGAN

Pada malam Isnin tgl 19 April '48 j.l. bertempat di Madrasah Al Djam, Washliah Perbaungan telah diadakan Tagligh Agama dimulai pl. 8 Sum. dihadiri oleh lebih kurang 300 orang laki2 dan perempuan. Rapat dipimpin oleh Sdr Usman H.A.B. Ketua I Al Djam. Washliah tjabang Perbaungan dengan seruan Ass: warahmutaullah w.w. serta salam Kebangsaan: Merdeka! Sebelum rapat dimulai, pemimpin rapat meminta kepada jang hadir membatjalkan Al Fati hah, seterusnya menerangkan maksud dan tujuan rapat, jaitu sebagai instruksi dari P.B. Al Djam. Wash. Medan, serta mengutus 2 orang Muballigh untuk menjemara rakan tabligh ditempat ini, jang mana Ummat Islam di Kota Perbaungan sangat kehausan tentang penerangan Agama Islam jang se djak aksi kepolisian baru ini kali jang pertama diadakan pimpinan Pengurus Al Djam. Wash. jg baru dibentuk pada tgl 11 April 1948 j.l.

Kemudian pemimpin rapat mem persilakan Sdr Usman Deli mem batjalkan Ajar Quran, jaitu surat (ajat) Staf hingga akhirnya serta dengan tafsirannya, jang sangat menarik perhatian hadirin. Pembijtara jang kedua jaitu Sdr A. Ma djid Siradj, muballigh P.B. Medan membitjarkan tentang tuntunan ibadah dalam Islam. Sdr itu menerangkan apa faedah dan gunanja mengadakan tagligh2 serta keperluan ibadah2 jang bertali dengan agama Islam menurut hadis2 Nabi dan Qur'an. Pembijtara jang ketiga jaitu Sdr Ibrahim Lathif dari P.B. Medan, membahas tentang keimanan. Sewaktu Sdr ini menerangkan panjang lebar dan djela la kepada jang hadir tentang keimanan, dan memberikan bermatjam2 tamsilan jang tepat dengan keadaan masyarakat sekarang ini, hadirin nampaknja sangat meneru perhatian. Antara lain Sdr itu menerangkan barang siapa jang tidak mau mementingkan masyarakat Islam, bukannya orang itu orang Islam jaitu menurut hadis dan Quran. Sumbangan atas permintaan dari jang hadir kepada Sdr Usman Deli tentang perdjuaan Nabi kiti Muhammad s.a.w.

Sumbangan kedua jaitu Sdr Abd. Wahab guru Al Djam, Wash. antara lain mengandjarkan kepada jang hadir agar memasukkan anak2nja berladjar kemadrasah supaya dibangunkan kembali kepanduan A. W. putera dan puteri dibawah pimpinan Sdr Umar H. A.B. untuk mendidik rohani dan djasmani anak itu. Sumbangan jg ketiga oleh anak2 pandu A. W. tampil kemuka hadirin dengan barisannja serta menjumbangkan njanjian Salam Bahagia jang mengembirakan hadirin.

Kemudian pimpinan rapat meng aturkan utjapan terima kasih dan mengandjarkan mengadakan persatuan jang erat dan iman jang kokoh, menudju kebahagiaan Dunia dan Akhirat, jaitu Sekali ber imat tetap beriman, Sebelum rapat ditutup pimpinan rapat mem bawa hadirin membatjalkan Al Fati hah, serta menjerukan salam Merdeka 3X.

Rapat ditutup pukul 10.30 Waktu Sum. dengan keadaan selamat.

ALAT PENERBANGAN BUAT RUSIA DILARANG USA

Newark, 20 April.

10 peti barang2 untuk Rusia di beslah pembesar2 Federal sebab berisi alat2 buat keperluan penerbangan. — (U.P.)

Pentjetak: „Sjarikat Tapanoei“ — Medan